



Deutsche Gesellschaft für das Studium britischer Kulturen
German Association for the Study of British Cultures

BritCult

BritCult Award 2019

Zur Förderung und Anerkennung von kulturwissenschaftlichen Qualifikationsschriften schreibt die Deutsche Gesellschaft für das Studium britischer Kulturen zum sechsten Mal einen Preis in Höhe von bis zu 1000 Euro für die beste Promotions- oder Habilitationsschrift (bzw. ein *second book*) im Bereich British Cultural Studies aus. Bitte senden Sie zwei Exemplare der Arbeit zusammen mit den jeweiligen Gutachten an den Vorsitzenden der Gesellschaft (Selbstbewerbungen willkommen):

Prof. Dr. Christian Huck
Englisches Seminar
CAU Kiel
Olshausenstraße 40
D-24098 Kiel

Nur Arbeiten, die innerhalb der 24 Monate vor Einsendeschluss als Promotions- oder Habilitationsschriften begutachtet wurden (bzw. im Falle eines *second book*: publiziert), können berücksichtigt werden.
Einsendeschluss: 15. April 2019

English:

To encourage and acknowledge young researchers' work in the field of British Cultural Studies, the German Association for the Study of British Cultures endows a prize worth up to EUR 1000 for the best new monograph in the field of British Cultural Studies (PhD theses, *Habilitationsschriften*, *second book*). Please send your submissions (two copies of the thesis typescript/book, plus (examiners') reviews) to the president of the association:

Prof. Dr. Christian Huck
Englisches Seminar
CAU Kiel
Olshausenstraße 40
D-24098 Kiel

The studies must have been evaluated (in case of the 'second book': published) within the 24 months prior to the deadline. Deadline: 15 April 2019.